

Reformas a la CSS, el debate de la unificación y del sistema de pensiones



El sector empresarial y los trabajadores organizados mantienen diferentes posturas sobre las reformas de pensiones. Gremios de salud piden no unificar el sistema de salud

Página 4A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.222

www.laestrella.com.pa ·

Jueves

75¢ · 17 de octubre de 2024

175 AÑOS

También somos
laestrella.com.pa

MÁS Rápida
Visual
Impactante

¡Visítanos!



Idaan, 'ahogado' en millonaria morosidad y cuentas por pagar



La morosidad del Instituto de Acueductos y Alcantarillados Nacionales alcanza los \$106 millones. Adicional a este déficit económico, el director de la entidad, Rutilio Villarreal, reveló que existe una deuda de \$497 millones, de los cuales \$181 millones carecen de contratos o documentos

Página 1B

1.700
KILÓMETROS DE
TUBERÍAS

Es parte de la meta que tienen las nuevas autoridades del Idaan para el quinquenio, así como la eliminación progresiva de los carros cisterna que reparten agua potable en las zonas periféricas del distrito capital. Desde 2013, la entidad mantiene una deuda acumulada de \$51.8 millones, de los cuales \$32.8 millones son contratos no refundados

Libertad de expresión

Rechazan proyecto de ley para aumentar las penas por calumnia e injuria propuesto por el diputado oficialista Jamis Acosta

Página 3A

'La Sustancia', el 'body horror' que aborda temas de la juventud



'La Sustancia' es un filme que combina la vida real con el horror para criticar el negocio del entretenimiento y la industria que se beneficia de la búsqueda de la fuente de la juventud

Página 4B

Ratificación de procuradores, sin fecha definida

Hasta este miércoles, la Comisión de Credenciales aún no había definido la fecha para analizar los nombramientos de Luis Gómez y Gretel Villalaz como, respectivamente, procurador de la Nación y de la Administración. El diputado independiente Luis Duke cuestiona que se haya dilatado el proceso de ratificación

Página 2A

María de Faría, un camino hacia Hollywood



La actriz venezolana María Gabriela de Faría conversó en exclusiva con "La Estrella de Panamá", narró sus inicios en el séptimo arte en su país natal y su llegada a Hollywood. Actualmente se encuentra preparándose para dos personajes

Página 5B

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052